

ADDRESS

Polsek Kebonpedes Patroli Dialogis di Mini Market

Kebon Pedes - KEBONPEDES.ADDRESS.CO.ID

Mar 5, 2024 - 15:18



Aipda Listyo Priharmoko Ps. Kanit Samapta Polsek Kebonpedes Lakukan Dialogis Kamtibmas Dengan Pengunjung Mini Market

Kebonpedes- Untuk menciptakan suasana keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) yang kondusif, Polsek Kebonpedes kembali melakukan patroli dialogis di sejumlah mini market yang ada di wilayah hukumnya. Senin (04/03/24)

Dalam patroli yang dilaksanakan petugas Polsek Kebonpedes memberikan himbauan kepada pengunjung mini market agar selalu waspada terhadap tindak kriminalitas yang dapat terjadi di sekitar lingkungan mereka.

Kapolsek Kebonpedes, Iptu Try Sumarno, S.I.P., mengatakan bahwa kegiatan patroli dialogis ini dilakukan sebagai upaya untuk menjaga keamanan dan ketertiban di tengah-tengah masyarakat. "Kami selalu berkomitmen untuk memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat dalam menjaga Kamtibmas di wilayah hukum Polsek Kebonpedes," ujarnya.

Selain memberikan himbauan terkait Kamtibmas, petugas Polsek Kebonpedes juga memberikan tips keamanan kepada pengunjung mini market agar tidak menjadi korban tindak kejahatan seperti pencurian, penipuan, dan lain sebagainya.

Masyarakat pun diharapkan selalu bekerjasama dengan pihak kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban di sekitar lingkungan mereka. "Dengan adanya kerjasama antara masyarakat dan kepolisian, diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan tentram bagi semua pihak," tambah Iptu Try.

Patroli dialogis yang dilakukan oleh Polsek Kebonpedes ini mendapat respons positif dari masyarakat. Mereka merasa lebih tenang dan aman berbelanja di mini market dengan adanya kehadiran petugas kepolisian yang siap memberikan perlindungan dan penjelasan terkait Kamtibmas.

Diharapkan kegiatan patroli dialogis ini dapat memberikan pemahaman kepada masyarakat tentang pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban bersama-sama demi terciptanya lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua.